



しあわせだより

H26.11月号 No.219

- 経営理念**
1. 地域社会の住生活の満足度をより高める
 2. 資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める
 3. 従業員の物心両面の幸せをより高める
- 経営方針 (中期経営ビジョン)**
1. 顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供
 2. 顧客へのさらなる満足の提供のために、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める
 3. 常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に行動する

おすすめのエニ旅行



櫻 P
井 M
朱 事
美 業
部

PM事業部の櫻井です。9月に猪苗代湖の近くにある布引高原に行ってきました。いしきから車で2〜3時間と、手軽に行けるおすすめのスポートです！布引大根の産地として知られていますが、高原に広がる風景は北海道のような雄大さがあります。特に、布引高原から猪苗代湖を見た時に、湖面に壱梯山が映されている眺めはすばらしいと言われているようですヨ！テレビの天気予報の時に映る事があるのでご存知の方もいらっしゃると思いますが、風力発電でも有名な所です。

東日本大震災で原発事故が発生し、風力発電や、太陽光発電等が脚光をあびています。ここにはかなり広い敷地に30基以上の風力発電があり圧巻です。「風の高原」とも名づけられているそうです。敷地内に地元で採れたなたね油や野菜など、色々売っていて見るのも楽しいですヨ。また、私が訪れた時にはヒマワリが沢山咲いていてとても美しいでした。今はコスモスが咲き乱れていると思います。四季折々に美しい風景を楽しめる所ですね！



水石山のボランティア清掃

こんにちは。ガス事業部の若松です！先日地元三和町の水石山のボランティア清掃に参加してきました。ボランティア清掃は今回で3回目の参加でしたが、その度にゴミの量が減ってきていることが直に肌で感じられました。初回は駐車場周りだけでも、古タイヤ、テレビ等(よくもここまで運んできたなと感心)、色々なものがありました。軽トラ約5台分にもなる大変な意味でやりがいがあったのだけれど、その後草刈り等参加者の努力の甲斐あって、今回はゴミ袋5袋に削減！大きな成果に、参加者全員から歓声が上がりました。ヽ(。o)ノ
その後の打ち上げのバーベキューは、お酒も入って大いに盛り上がりました。



ガス事業部 若松 敏

家庭菜園と夫婦円満の関係



山 賃
田 貸
千 管
鶴 理
子 部

こんにちは、管理部の山田です。お部屋の解約担当をしています。東日本大震災から3年半。月日の流れは速く、災害公営住宅も出来上がり、県借り上げのご契約者様の中からも入居出来る事になったと明るい声を聞くことが出来て嬉しい限りです。私も、3年振りに家庭菜園を再開しました。菜園と言ってもプランター菜園です。(十分な土地が無い為(-;-)) 定番のキュウリ・ナス・トマトと赤パプリカを5月に植えました。5月の連休半分は、土づくりと草刈り(庭)で、後日、脚・腰が痛く半日寝込みます。(◎_◎;)

写真の野菜は、6月末日に採れた物です。(サクランボは山形産です。) 成績が良く次々と採れ、枝払いした物を植えて置いたら根が付き、さらに次々と実をつけ、10月になっても食べる事が出来て大満足です。秘訣は追土と追肥です。ですからプランターの土盛は7・8分目が目安となります。さらにポイントは、私が土作りと食べる係、水やり餌やり[追肥]は主人の係なので、不出来でも「美味しい！美味しい！」と食べます。これが夫婦円満の秘訣です。(^^)



嬉しいお手紙



吉田 総務
恵美子

お世話になっております。総務の吉田恵美子と申します。先月の「しあわせだより10月号」でもお伝えいたしました。現在、創業30周年を迎えるにあたり、当社のイメージキャラクター「幸せの青い鳥すまいるくん」を題材に数種の玩具を制作、配布しており、皆様から大変ご好評をいただいております。市内の未就学児童の交通安全を願い、1万個を市内の幼稚園と保育所に寄贈いたしました。

先日、玩具を受け取った東田保育園様より、大変うれしいお手紙を頂戴しました。先生からの丁寧なお礼のお手紙に添えて、園児の皆様が、ちぎり絵でマスコットキャラクターの「すまいるくん」を描いて下さいました。(左下写真) とっても上手に描いて下さり、社員も大喜びです。園児の皆様が頑張って描いて下さったお姿を想像するに、とても微笑ましく、玩具を喜んでもらえて本当に良かったと感じました。また、東田保育園様以外にも、園長様や保護者の方からお礼のお電話、お手紙が多数寄せられており、その度に、地域貢献の一助となれた喜びが湧いてまいります。



これまでに頂戴した絵やお手紙は、コピーなどして各支店に掲示させていただこうと考えています。オーナーの皆様も、ご来店の際には是非ご覧ください。また、この場をお借りいたしまして、創業30周年を迎えるにあたり、祝辞と激励のお言葉を頂戴いたしました皆様へ厚く御礼申し上げます。



【進行状況】県借上げ再契約手続き

酒井 システム部
浩康

お世話になっております。株式会社いわき土地建物の酒井浩康です。現在当社では、みなし仮設住宅(福島県借上げ住宅)における平成27年4月1日からの契約延長(再契約)手続きが進行中です。



件数が多い為、大変な混雑が予想されます。皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。